



Candidatures au conseil coopératif

Assemblée générale

8 juin 2024

David Billy

Je suis fier de participer à cette aventure en Charente et que nous soyons déjà environ 300 personnes dans la coopérative. Je retrouve dans FabriKwatt des valeurs importantes pour moi comme le collectif, l'égalité, la solidarité. Ma motivation porte sur toutes les énergies renouvelables et les économies d'énergie, mais elle est aussi sociétale. En effet, pour moi les sociétés citoyennes sont aussi une façon de repenser le modèle économique classique afin d'agir concrètement à une évolution de la société plus responsable et plus solidaire.

L'ouverture au fonctionnement par consentement, le travail collectif que nous réalisons au conseil coopératif sont très enrichissants. J'espère continuer à y apporter ma part technique, de par mes compétences dans les énergies renouvelables, et ma contribution humaine. C'est ainsi que je me porte candidat pour renouveler mon mandat afin de continuer mon engagement au sein du Coco et dans les ateliers et groupes projets.

Annie Dumortier

Suite à ces premières années passées au sein de FKW, je souhaite confirmer ma candidature pour un nouveau mandat. Mes valeurs n'ont point changé depuis mon engagement.

Depuis toujours, je suis encore plus soucieuse de l'avenir de notre planète.

La sensibilisation par la communication des citoyens pour économiser l'énergie est toujours au sein de mes préoccupations.

Dorothee Vincent

Ma volonté de rester dans le conseil Coopératif est toujours d'actualité. Cette année de rentrée en activité et en production de kWh à Ruelle concrétise enfin nos efforts de 3 ans.

Soyaux et Marsac devraient suivre, faire partie de l'aventure, apporter ma contribution en agissant correspond à mes idéaux.